

InternationalMedia

RABU 2 NOVEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



BPK SERAHKAN IHPS I TAHUN 2022 KEPADA PRESIDEN

Ketua Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Isma Yatun (kanan) bersama anggota I BPK Nyoman Adhi Suryadnyana (kiri) berjalan keluar usai menyerahkan Ikhtisar Hasil Pemeriksaan Semester (IHPS) I Tahun 2022 kepada Presiden Joko Widodo di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Selasa (1/11). IHPS I Tahun 2022 yang diserahkan BPK diantaranya memuat 137 hasil pemeriksaan keuangan pemerintah pusat dengan capaian Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) pada Laporan Keuangan Kementerian Negara/Lembaga (LKKL) tahun 2021 sebesar 95 persen.

KASUS GANGGUAN GINJAL AKUT

159 Orang Meninggal Akibat Gagal Ginjal, 106 di Antaranya Anak Berusia 1-5 Tahun

Anak berusia 1-5 tahun sangat rentan terhadap gangguan gagal ginjal akut. Setidaknya hingga kini sudah 106 anak usia 1-5 yang meninggal dunia.

JAKARTA (IM) - Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melaporkan, HINGGA 31 Oktober 2022, kasus gangguan ginjal akut misterius (acute kidney

injury/AKI) mencapai 304 kasus. Dari jumlah itu, sebanyak 159 anak meninggal dunia. Jumlahnya meningkat dari yang sebelumnya dilaporkan 157

anak. Sementara itu, sebanyak 46 orang lainnya dirawat dan 99 orang dinyatakan sembuh.

"Untuk kasus kematian, penyakit gangguan ginjal akut sudah membunuh 159 orang atau sekitar 52 persen dari total kasus," ujar Juru Bicara Kemenkes, dr. Mohammad Syahril dr.Syahril, dalam konferensi pers virtual, Selasa (1/11).

Berdasarkan data Kemenkes per Senin 31 Oktober 2022, pe-

nyakit gangguan ginjal akut sudah mencapai total 304 pasien dengan rentang usia anak, 0 sampai 18 tahun dan pasien yang masih dirawat di rumah sakit sebanyak 46 kasus.

"Angka kematian memperlihatkan bahwa kelompok usia 1-5 tahun jadi kelompok rentan meninggal dunia, dengan sebanyak 106 kasus kematian," terang Syahril.

Sejauh ini sudah sebanyak 99

pasien telah dinyatakan sembuh. Angka ini setidaknya menjadi bukti nyata jika penyakit gangguan ginjal akut masih bisa disembuhkan. Tentu dengan tata laksana penanganan yang cepat dan tepat.

Berdasar data yang sudah didapat Kemenkes, kebanyakan kasus dialami anak laki-laki karena 59 persen kasus dialami oleh laki-laki, sedangkan anak perempuan

▶ Bersambung ke hal 11

Mahfud MD: Iwan Bule akan Mundur dari Kursi Ketum PSSI Melalui KLB

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menkopolhukam) Mahfud MD mengatakan, Ketua Umum (Ketum) Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI), Mochamad Iriawan dan semua pengurus PSSI akan mengundurkan diri.

Mahfud mengatakan, Iriawan atau Iwan Bule akan mengundurkan diri melalui muktamar atau kongres luar biasa (KLB) PSSI.

"Lah kan mereka (Ketua Umum dan pengurus PSSI) sudah mau mundur melalui muktamar, melalui KLB," kata Mahfud saat ditemui awak media di kantor Majelis Ulama Indonesia (MUI) Pusat, Selasa (1/11).

Sebagaimana diketahui, pemerintah membentuk Tim Gabungan Independen Pencari Fakta (TGIPF) tragedi Kanjuruhan. Salah satu rekomendasi TGIPF adalah mendesak Ketua Umum PSSI dan jajaran Exco mengundurkan diri dari jajaran pengurus PSSI.

Bahkan Mahfud MD menegaskan bahwa rekomendasi tersebut menyatakan jika memang pengurus PSSI memiliki tanggung jawab moral maka mereka mengundurkan diri.

"Mundur itu caranya bisa saya menyatakan berhenti boleh, KLB boleh," ujar Mahfud MD.

Mahfud menjelaskan bahwa

▶ Bersambung ke hal 11

Ibu Brigadir J Menangis Histeris di Depan Ferdy Sambo, Minta Segeralah Bertobat

JAKARTA (IM) - Ibunda Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J, Rosti Simanjuntak, menangis histeris ketika berhadapan dengan Ferdy Sambo

dan Putri Candrawathi di ruang Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Selasa (1/11).

Rosti mengungkapkan, hatinya hancur karena nyawa pu-

tranya dihabisi oleh atasannya sendiri. Dia pun meminta Sambo sadar dan segera bertobat atas

▶ Bersambung ke hal 11

Biadab, Ayah Tega Cungkil Mata hingga Potong Jari Putri kandungnya di Depok

DEPOK (IM) - Warga Depok dihebohkan aksi pembunuhan yang dilakukan seorang ayah terhadap putri kandungnya. Aksi pembunuhan yang dilaku-

kan tersangka K terhadap darah dagingnya di Klaster Pondok Jatijajar Depok, terbilang sadis.

Kondisi korban saat ditemukan tewas sangat mengenaskan

dengan sejumlah luka di tubuhnya. Tampak luka di bagian mata dan jari-jari tangannya putus akibat

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19

Kasus Covid-19 Melonjak Lagi, Kasus Positif Bertambah 4.707 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Tanah Air kembali melonjak.

Dalam 24 jam terakhir, Selasa (1/11) ada penambahan 4.707 kasus positif.

Dengan penambahan tersebut maka akumulasi kasus Covid-19 di Indonesia sejak pandemi melanda Tanah Air menjadi 6.497.786 orang. Adapun provinsi DKI Jakarta menduduki peringkat atas kasus konfirmasi Covid-19 tertinggi.

Berdasarkan data yang dilihat dari website <http://>

<http://> covid19.go.id, DKI Jakarta menyumbang sebanyak 1.559 kasus, kemudian disusul Jawa Barat 744 kasus dan Jawa Timur 595 kasus.

Jumlah tersebut adalah hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 76.289 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Data tersebut bersumber dari Satgas Penanganan Covid-19. Kasus hari ini

▶ Bersambung ke hal 11



KONFERENSI PERS JELANG FORUM R20

Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama Yahya Cholil Staquf (kiri) bersama Sekretaris Jenderal Rabithah 'Alam Islami (Liga Muslim Dunia) Syaikh Muhammad bin Abdul Karim Al Issa (kanan) berfoto saat konferensi pers menjelang pertemuan G20 Religion Forum (R20) di Nusa Dua, Badung, Bali, Selasa (1/11). Forum R20 akan diselenggarakan di Nusa Dua Bali pada 2-3 November 2022 dan dihadiri oleh para pemimpin agama dari berbagai negara.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mengubah Kejahatan Menjadi Kebajikan demi Menyucikan Dunia (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market, Bandung: Boma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Pria Ini Minta Kalau Sudah Meninggal Jasadnya untuk Penelitian Kedokteran



KITA mungkin sudah terbiasa melakukan sendiri atau melihat orang lain menyumbangkan darah. Bahkan mendonorkan organ tubuh bukan lagi sesuatu yang asing belakangan ini. Namun hanya sedikit sekali jumlah orang yang mau menyumbangkan jasadnya untuk penelitian kedokteran setelah mereka meninggal.

Brian Kershaw, warga Townsville,

▶ Bersambung ke hal 11

Mesin ATM Pecahan Rp20 Ribu Ternyata Banyak Peminatnya



MESIN Anjungan Tunai Mandiri (ATM) ternyata banyak peminatnya. ATM berisi uang pecahan Rp20.000 menjadi salah satu solusi bagi masyarakat yang ingin mendapatkan uang tunai dari tabungannya.

Mesin ATM kini tersebar di berbagai pelosok negeri terutama di beberapa titik strategis lainnya.

Namun akun Instagram @jogaku belum

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.038,00	1.953,00
SGD	11.185,00	10.985,00
AUD	10.157,00	9.957,00
EUR	15.655,00	15.485,00
USD	15.755,00	15.520,00
GBP	18.161,00	17.971,00

Selasa 1 November 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>